
Interrogazione prot. 34196 del 07.08.2018 

Al Signor Sindaco di Citta' di Castello 

                                                              Oggeto: interrogazione 

Citta' di Castello, 6 agosto 2018 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                              Premesso 

che in dtaa 5 agosto tutte le testate giornalistiche locali hanno riportato l'avviso di conclusione 
indagiini per il Presidente e il Direttore tecnico di SOGEPU per un reato penale di natura ambientale 

che secondo le indagini preliminari sarebbero stati conferiti nella discarica regionale di Belladanza 
rifiuti pericolosi classificati invece come non pericolosi 

che detta problematica, se confermata, potrebbe determinare situazioni di involuzione ambientale 
nel'area della discarica e per la popolazione che vi insiste 

che detta situazione se confermata potrebbe inficiare l'immagine di Citta' di Castello recente vincitrice 
di un premio dell'Unione europea per i contesti tecnico ambientali inseriti nella parte operativa del 
nuovo PRG, notizia riportata sempre nella giornata del 5 agosto da tute le testate giornalistiche locali 

                                              INTERROGA LA S.V. 

 

a) per sapere se fosse a conoscenzea dell'indagine in corso 

b) sulla necessita' di un chiarimento sullo smaltimento, trattamento e destinazione finale dei rifiuti 
pericolosi 

c) sulla necessita' di una convocazione immediata in Commission Assetto del Territorio del 
Presidente e del Direttore di SOGEPU 

Il Consigliere interrogate  

Andrea Lignani Marchesani 

 


